
没有及时了解最新的优惠活动，手机会因为忘记交费而停
机，这些担心，在东大街所属区域的客户都没有，“我们都不操这
个心，到时就会有移动的工作人员给我提醒。”在东大街营业厅
隔壁的王女士说，当东大街的客户“很幸福”。

王女士说，还是两年前的夏天，她去新密东大街营业厅办理
预存话费送礼品的活动，“看到那么多排队的，我就晕了。”王女
士说，其实她就在隔壁，但每次活动都赶不上，“我们生意人难抽
空，来了还要等，再好的活动也失去兴趣了。”

知道这个情况后，新密东大街营业厅的营业员来了个全体
总动员，放弃休息时间冒着酷暑对所有服务的商户进行地毯式
排查，“整个排查都是利用休息时间做的，半个月里，我们收集了

大小商户近千家，移动用户快有三千多个了。”东大街营业厅的
负责人说，这些客户最大的难处就是平时生意忙，没时间到营业
厅办理业务，“所以我们每个人都当上了‘商户经理’，有新的优
惠活动了，我们就会主动联系客户，然后根据需求上门服务，他
们平时有什么问题也可通过电话直接咨询‘商户经理’。”就是这
样一个小小的改进，让整个新密的商户都对移动的服务感受更
深了，“我们节省了他们的时间，他们也更加理解我们的工作
了。”营业员小司说，现在很多商户不但对移动的活动非常了解，
还主动当起了推销员，“比如我们旁边的这个商场，有很多逛商
场的人，听了那边商户的介绍，就直接来我们这里办业务，我们
让客户省心，他们也会真诚的回报我们的。”

25个人服务7万用户
郑州移动新密东大街营业厅是如何做到的？

他们的秘诀：把服务做到营业厅外
郑州移动新密东大街营业厅

是当地开业最早，影响力最强，业
务量最大，日营业收入最高的一
家综合性移动营业厅, 25 名员
工，要承担辖区内 7 余万人的移
动通信服务。

“要想把服务做好，仅仅依靠
营业厅的空间是不够的。”新密东
大街营业厅的负责人说，他们把
很多工作从营业厅里延伸到了外
面，“只有营业厅里的服务还不
行，我们更懂得分享，尽可能多的
服务新密东区的 7 万多客户，才
能得到大家的欢迎。”

正是这样主动服务的精神，
让新密东大街营业厅成为了省级
服务明星班组。
晚报记者 祁京 通讯员 王滢璐 李锵

不被动 主动服务打出一片赞誉
在新密东大街营业厅，主动是一种常态，更是一种思维方式。
营业厅管理着十多家手机专营店，这些专营店的工作人员对

手机的性能非常熟悉，但对移动的业务政策掌握的就有些不太够。
新密东大街的工作人员从中看到了互相学习的机会，移动的

营业员到专营店里帮那里的工作人员强化业务和服务，手机专营
店的工作人员也会毫不保留地向移动的工作人员介绍手机功能，

“我们学到了更多实用的知识，整个新密东区的移动专营店服务
能力也大大提高，大家共同提高了。”东大街营业厅的负责人说。

如果说工作上的主动还仅仅是一方面，在社会服务上，新
密东大街营业厅的工作人员更是主动。

每个周日的下午三点，东大街营业厅的工作人员都要上街
清理垃圾和街头的小广告；夏天的夜晚，新密东大街营业厅会
拉起电影屏幕，为纳凉的老百姓送去一场场的电影；得知血站
缺血了，他们就去主动的无偿献血……这些不大的事情，他们
每天都在做，新密人也都看在眼里。

靠着真情、主动的服务，新密东大街营业厅拉近了与消费
者的心灵距离，赢得了好评。

不生气 好多新密老人叫她“好闺女”
赵鹏丽是新密东大街营业厅的值班长，在新密市区里，不少

老人提起她，都会亲切的叫她“好闺女”。
60多岁的田老先生记得，一年多以前，他发现话费出了一

些异常，就跑到营业厅里发脾气，“我脾气大，不少小姑娘都吓得
不敢接待我了。”这时，赵鹏丽带着笑，端着茶水走向了田老先
生，“俗话说得好，伸手不打笑脸人，人家闺女这么对我，我再发
脾气就不对了。”田先生说，当他平心静气下来，讲出自己问题的
时候，才发现其实问题很好解决，“是我没把键盘锁上，按住拨过
去，对方也没挂断，就一直通了一个多小时。”田先生说，在赵鹏
丽的细心帮助下，他不但找出了问题所在，“人家闺女还教我怎
么把键盘锁了，我孩子也没这么细心过。”从此之后，田先生每次
来交费都要问“好闺女”在不在，时间长了，这个“好闺女”的名字
就叫开了。

服务民生看

主动服务，让新密东大街营业厅成为省级服务明星班组。

不操心“当东大街的客户很幸福”
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张瀛岑说，随着社会的发展，孕期妇女不仅承担着和
男性同样的社会工作，同时还面临着因为生育而导致的各
种压力。

按照《劳动法》规定，女职工享受不少于90天的产假，
从实际上看，90天产假无法满足需要，新妈妈身体得不到
恢复，新生儿的母乳喂养也难以保障，直接影响下一代的
身体素质。

特别近年来城市交通拥堵，普通人面对拥挤的公交车
和地铁都无法应付，何况挺着大肚子的准妈妈。

张瀛岑建议，修改劳动法，保证妇女享受不少于半年
的产假。对于孕晚期妇女上班时间，从怀孕30周起每天应
改为6小时。

还应该设计全国统一的孕妇专用识别标志，便于社会认
知并提供保护。“妇女在产假期间的待遇不应低于前12个月
平均工资的70%。” 晚报特派两会记者 张锡磊 廖谦

张瀛岑张瀛岑 全国人大代表、河南省天伦集团董事长全国人大代表、河南省天伦集团董事长
孕妇休产假至少要保证半年

胡葆森胡葆森 全国人大代表、建业集团董事长全国人大代表、建业集团董事长
吁请央视恢复转播中超

“中原经济区纳入国家‘十二五’规划，为高新区发展拓展了空间，为高新区跨越升级、加
快建设郑州高新城提供了难得机遇。”郑州高新区党委书记、管委会主任张建国说，作为中原
经济区中唯一一个位居省会城市的国家级高新技术产业开发区，高新区要主动担当起做大
高新产业支撑的重任，努力打造中原经济区的科技创新极。

张建国说，建设中原经济区，高新技术产业的支撑带动作用不可或缺。

“‘十二五’期间，高新区实施‘四大战略举措’。”张建国说，高新区着力打造新兴产业，着力发
展第三产业，着力推进成片开发，着力提升创新能力，做强做大电子信息主导产业，扶持培育数字
信息、智能仪器仪表、物联网信息技术、电子电器、文化创意、新能源与节能环保6个产业集群，完
善提升城市配套功能，统筹协调发展各项社会事业，全方位改善民生，实现由“区”到“城”的转变。

“为中原经济区发挥更大作用，郑州高新区正积极前行。” 晚报记者 薛璐 实习生 孔冰

郑州高新区党委书记、管委会主任张建国郑州高新区党委书记、管委会主任张建国

借势中原经济区，加快建设高新城
发展新兴产业发展新兴产业 全方位改善民生全方位改善民生 建设产城融合建设产城融合

胡葆森说，近年来，中超联赛陷入了“假赌黑”的泥潭，自
身声誉受到极大损害。

在这一背景情况下，2010年，中央电视台停止了对中超联
赛的电视转播。我们非常理解，但此举也的确给中超联赛的
发展带来了巨大的损失。

“在中央和国家有关部门的直接领导下，查处足球‘假赌
黑’和惩治足坛腐败的司法风暴取得了显著成果。中国足球
正慢慢走上健康发展的道路。”

胡葆森说，我们在查处打击“假赌黑”和足坛腐败的同时，
更要努力建设一个公平正义、健康发展的足球崭新环境和秩
序，促进中国足球的不断进步。

在中国足球重新起步的重要时刻，期望中央电视台尽快
恢复对2011年中超联赛的转播，并进一步增加转播的场次和
力度，强化对中超联赛的正面宣传引导和推广。

这将是对中国足球持续、稳定、健康发展的极大帮助。

在这次全国两会上，全
国人大代表张瀛岑提了一
项关于妇女权益的建议，
让全社会关爱孕期女性

全国人大代表、建业集
团董事长胡葆森在两会递
交了《关于吁请中央电视台
恢复转播中超联赛的议案》
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